
10亿元打造金牌网络
郑州联通公司副总经理谢敬国说，郑州目

前正处于经济高速发展时期，社会大众对通信
业的需求量越来越大，对通信网络的质量要求
也越来越高。2007年郑州联通GSM用户飞速
增长，而且用户数量还在不断增加，原有的
GSM 基站已经满足不了日益增加的用户需
求。为了实现完美网络，今年郑州联通强势推
出GSM网络16期工程的建设，进一步完善网络
覆盖，提升信号质量，让用户切实感受到联通
信号前所未有的新变化和畅通无阻的沟通体
验。

谢敬国表示，今年上半年，郑州已新开通
基站600多座，10月底之前，郑州联通还要陆续
完成 1100多个基站的新建工作，在基站数量
上，郑州联通比去年翻了一番还多，有力地保
证了联通信号覆盖的广度和深度。而在交换
容量上，新建成的交换系统也使得处理能力比
过去提高了近一倍多。“无论是覆盖状况还是
网络容量，郑州联通都完全有能力实现金牌网
络的战略目标。”谢敬国说。

而随着郑州联通总投资逾 10亿元的GSM
网本期扩容工程全面展开，联通GSM网络覆盖
和网络品质得到了根本性的完善和提升。到
那时，全市基站总数将达到 3000多个，城区覆
盖率达99.9％，郊区覆盖率99.6%，网络的通信
质量日臻完美，真正实现随时随地自由沟通。
目前，郑州联通GSM网络基站建设的第16期工
程正如火如荼地展开。建成后，超强覆盖、高
度稳定、通话清晰的联通ＧＳＭ网络将顺利实
现，郑州联通也从优质网络、精品网络一跃成
为金牌网络。

在南三环做物流的顾宝先生使用联通已
经 3年多了，经常走南闯北的他告诉记者，联
通的信号服务一直在进步，“我住在华淮小
区，现在的通话质量比原来要流畅许多，很令
人满意。”得知这样的变化源于郑州联通的新
一次网络升级，顾宝感到很满意：“对于我们
用户来说，能够看到联通不断进步就是一种
满足。”

谢敬国介绍说，到目前为止，GSM业务仍
然作为郑州联通的主导业务发挥着不可忽视的
作用，GSM用户仍然是支持郑州联通发展与壮
大的主力军。“我们为客户服务的根本就是网
络，所以提升网络的质量和服务功能，是郑州联
通不断追求的事情。”他表示，郑州联通这次进

行的新一轮大范围网络升级，一方面将扩大城
区已经显得有些拥挤的网络容量，另一方面则
对乡镇的网络覆盖进行优化补点。通过升级，
郑州联通将把GSM网络升级到GPRS，用户可
以无线上网，可以使用GPRS数据业务，而这样
的升级，则为日后向下一阶段网络时代过渡打
下了基础。

郑州联通方面表示，经过多年的发展，郑州
联通网络覆盖和企业服务日臻完善，网络用户
数量急剧发展，企业形象和品牌魅力开始独具
特色。而参加开放日活动的不少消费者则表
示，现在用联通网络真的很放心，不但网络覆盖
非常好，信号稳定，通话质量清晰，而且郑州联
通服务周到，话费实惠。

郑州联通
工作人员正在
冯湾建设基站

昨日上午，中国联通有限公司郑州分公司举
行了“新联通、新网络”走进联通活动。在昨天的
活动中，郑州联通宣布，以“打造金牌网络”为目
标的2008下半年扩容工程即将开始。

晚报记者 祁京/文 吴琳/图
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让广场像个广场样
□本报首席评论员 闵良臣

郑州火车站广场已开始整改。其实，说整
改，也并不是要将它改出个什么“花样”来，反而
是要把那些“花样”去掉，让广场像个广场样。

“广场”二字，顾名思义，一是广大，二是空
旷。如果乱搭乱建，环境乱七八糟，既看不出它
的广大也看不出它的空旷，且还因此影响乘客
心情，那广场也就名不副实了。

我们知道，郑州火车站的规模，尤其是它的
客流量，在国内赫赫有名。又因其“坐拥陇海、
京广两条全国铁路主干线而贵为全国铁路中转
旅客量最大的特级站，每日站前广场人流量可

达到 20多万人次”，给郑州这座城市带来勃勃
生机。更重要的是，一个城市的火车站往往就
是这个城市的窗口，国内外很多旅客很可能就
是通过这个“窗口”认识郑州、认识河南，正因
此，此“窗口”对郑州乃至河南的形象至关重
要。这是我们的优势。我们可以通过无数过往
旅客向全国乃至向全世界宣传郑州，介绍郑州，
提高郑州的知名度。

也许正是意识到这些，有关部门对广场也
曾整治翻修多次，然而，翻修来翻修去，恰恰忘
了广场的本来面目，以至于有乘客对火车站的

印象是，“人多车乱，无论走到哪里都不是很顺
畅，虽说站前广场整治翻修多次，喷泉、绿化啥
的也都有，可就是让人觉得拥挤不堪”。这当然
不是我们所愿意看到的。

眼下，这座城市正在掀起新一轮思想大
解放的讨论。而思想大解放的实质，说白
了，就是要这座城市有大的发展，再说得具
体点，就是要吸引更多的朋友来我们这里
做客，来我们这里投资。而要做到这一点，
就一定要有“吸引力”；而一座城市要有吸
引力，形象很关键。

曾从央视节目中看到，广东惠州招商引资，
根本没有个别地方制定的特别优惠政策，而是
让投资者自己“考察”做决定。惠州的具体做法
是，让投资者开着车到惠州这个城市转一圈。
投资者坐在车里，看到惠州这个城市蓝天白云，
空气清新，街道清洁，整个城市就像花园一般。
因此，往往还没转完，投资的事就已高高兴兴地
决定了。

可如果连城市的“窗口”都让人感觉不爽，
你说客人还有在这座城市“转一圈”的心情吗？

相关新闻见今日本报A05版

话题：7月28日，国家统计局最新数据
显示，上半年，中国城镇单位在岗职工平
均工资12964元，比去年同期增长18.0%。

观点：统计局挨“板砖”的原因，一首打
油诗足以解释：“张家有财一千万，九个邻居
穷光蛋，平均起来算一算，个个都是张百万。”

也就是说，每年所谓的平均工资上涨，真正
受益的是少数人。垄断行业和企业高管的
工资拉动是“平均工资持续、大幅上涨”的主
要原因之一。最“鲜活”的例子是，年薪6000
多万元的马明哲，就可以带着1000个一文不
名的穷光蛋走入“平均年薪6万”的行列。

话题：两个多月后，杭州未来的中央
商务区内或将出现一个高 2 米，重 2 吨的
马云头像雕塑。

观点：突然想起一则广为流传的逸
事：为了表彰丘吉尔对英国作出的卓越贡
献，在其生前不少官员和国民都提议为他

建造一座铜像。丘吉尔毫不犹豫地拒绝
了：我可不希望给鸟站在我肩膀上拉屎的
机会。尽管今天他的雕像依旧矗立在英国
国会广场上，但那是他逝世后的事情了。

这则故事告诉我们这样的道理：给活
着的名人塑像并非明智的举动。

新京报 不要给鸟站在雕像上拉屎的机会


